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2010-2011年度 ＲＩ会長       次回例会予定  ７月１３日 ２０１１－２０１２年度事業計画 

レイ・クリンギンスミス      ７月２０日 ２０１１－２０１２年度事業計画 

 

 

VOL. ４９  No.１（通算Ｎｏ．2282）        

 

２０１１年７月６（水）例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹事報告 

会長挨拶                             

年頭の挨拶 

  大塚会長・斎藤幹事                  「額紫陽花」 

                                                               

                 写真提供：秋田政夫会員 

 

                                           

２０１０－２０１１年度      会長 白 井   豊        幹事 大 塚 令 昌 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫      ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL   http://www.mitukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://kinuyou.com/rc/
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例会報告  Vol.４８ No.４０（No.2281） ６月２２日（水）晴れ (司会 北村陽太郎委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆一年間を振り返って  会長・幹事 

                                 

 

諸 報 告 

ＩＴ委員会  青木正弘委員長 

第７分区ゴルフ写真を、ホームページ掲示板にＵＰしてありますのでご覧ください。 

一眼レフのカメラ購入しました。事務所に置いておきますので、ご活用下さい。 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸西ＲＣ 

例会変更通知  なし 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

御挨拶申し上げます。 

 本当に一年が過ぎるのは早いもので、会長として例会で御挨拶させて頂く

のも最後となりました。 

 第１回目の例会にクリンギンスミスＲＩ会長の「地域を育み、大陸をつなぐ」と

いうメッセージをお伝えし、このテーマの下、一年間皆様と共に活動して参りま

した。過ぎてしまえばアッという間という感じですが、毎週の例会をはじめ数多

くの行事の一つ一つを無事に行ってこられたのも、会員の皆様のご協力を頂

いたお陰であります。心より感謝申し上げます。 

 さて、先日プロ野球では交流戦も終了しました。この大震災で、プロ野球だけでなく、サッカーＪリーグ、

フィギュアスケート世界大会、その他多くのスポーツが大きな影響を受けました。被災地を訪れた多くのス

ポーツ選手と被災された人々との交流を見ると大人も子供も目を輝かせ、笑顔が溢れていて、スポーツの

持つ力の大きさを感じました。皆さん、それぞれご贔屓のチームがあろうかと思いますが、今年はぜひ楽

天に頑張ってもらいたいという思いは同じなのではないでしょうか。 

 過日の第 7 分区親睦ゴルフ会の時に、牛久ロータリークラブでは、野球チームがあり、地区大会にも参

加しているというお話を須藤会長より伺いました。野球好きの私は、下手の横好きですが・・・ということで、

チームに入れて頂けるそうです。次年度の楽しみが増えました。自分の体調や気候を選び、いくつにな

ってもスポーツを楽しんでいけたら良いと思っております。 

 それでは、本年度最後の例会、よろしくお願い致します。 

 

２０１０－２０１１年度事業实績報告 

ロータリー情報委員会   

当委員会は、正しいロータリーを理解してもらうため、年２回に分けて情報集会を行う予定でしたが、都合

により１回目は入会１０年未満の会員にフォーラムを開催し、講師に北村パストガバナーにお願いし、ロ

ータリーの歴史についてお話して頂きました。非常に好評で受講出来なかった残りの会員に、ぜひ次年

度に引き継ぎたいと思いますので、宜しくお願い致します。 

 

雑誌委員会  下村清智委員長 

ロータリーの友を配布致しました。 
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一年間を振り返って 

大塚令昌幹事 

此の一年間振り返りますと、皆様のお蔭様で幹事と云う任務を務めさせて

戴きました。只此の一年間、いや二年間を振り返り出来た事は、会長の補佐と

例会での報告、そして皆様との挨拶ぐらいかなと感じております。会長そして

皆様には行き届かない所が沢山あったのではと、心苦しく思っております。ど

うかロータリアンの精神と高齢者への思いやりで、お許しの程お願申し上げま

す。今後、次年度の会長職に向かって少しずつ精進してまいりたいと存じて

おります。 

 今後共宜しくご支援、そしてご指摘を忘れずにお願い申し上げます。 

 

白井 豊会長 

2010年 7月より 1年間様々な活動にご協力頂きありがとうございました。先程

も申し上げましたが「地域を育み、大陸をつなぐ」というＲＩ会長のメッセージテ

ーマと水海道ＲＣテーマを「見つめなおそうロータリーの心、つくろう新たな未

来を」として今年度がスタートしました。2010 年は常総市とつくばみらい市の

方々とのより密接な関係を作ること、また公式訪問等の例会行行事の充实を

考え、活動を進めて参りました。お陰様で皆様のお力により、それぞれ十分な

成果を上げることが出来たのではないかと思っております。 

また 2011 年に入り、水海道ＲＣの長年の願いでもあり、50 周年を目前にぜひということで女性会員の

勧誘を勧めて参りました。少しずつ良い方向に話が進んでおりましたが、あの大震災が起こり最終的に話

はまとまりませんでした。ぜひ、この後大塚年度に实現して頂きたいと願っております。 

会長としての年度に、この東日本大震災があったということは決して忘れられないこととなるでしょう。会

員皆様方の被災された人々への思い、又当地に避難されてきた人々への思いやりには本当に心が熱く

なるものがありました。私たちにできることを継続して行っていこう、という気持ちは水海道ＲＣ全員同じだ

ということを確信しております。 

今年度、唯一つ誇れることがございます。それは、私と大塚幹事の二人ともホーム例会に 100％の出席

が達成出来たことです。 

最後にもう一度、大塚幹事をはじめ、各委員長の皆様、そして全ての会員の皆様に一年間支えていた

だき、心よりお礼申し上げます。また、いろいろと事務面で助けて頂いた和久さんに感謝申し上げます。 

一年間本当にありがとうございました。 

 

出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４０名 １７名 ０名 １７名 １００．００％ 

ニコニコボックス 北村英明委員長             入金計 ￥81,000   累計 ￥2,139,000  

最後の例会になりました。２０１０－１１年度の一年間ご協力ありがとうございました。  白井会員 

２０１０－１１年度、お世話になりました。次年度もよろしく御指導願います。  大塚会員 

一年間無事に出席することが出来ました。次年度も宜しくお願い申し上げます。  松坂会員 

常陽白梅会、ゴルフ第２位入賞致しました。  北村（仁）会員 

広報委員会、一年間ありがとうございました。  草間会員 

皆様一年間お世話になりました。  染谷（正）会員 

会長、無事一年間ご苦労様でした。  青木（清）会員 
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一年間、お世話になりました。  青木（正）・染谷（秀）  各会員 

一年間、お世話になりました。白井会長、大塚幹事、ご苦労様でした。  武藤・大串   各会員 

欠席が続きました。白井会長、大塚かんじさん、一年間ありがとうございました。  秋田会員 

一年間、皆様ご苦労様でした。次年度も宜しくお願いします。  古谷会員 

白井・大塚年度の米山奨学会も無事務めることが出来ました。皆様ありがとうございました。 海老原会員 

一年間、お疲れ様でした。  石塚（克）会員 

国際奉仕委員会に多大なるご協力ありがとうございました。  倉持会員 

先週休みました。本日、昼・夜とも出席致します。   熊谷会員 

例会欠席させていただきました。   下村会員 

その他   横山会員 

白井会長、大塚幹事、一年間お世話になりました。  和久事務局 

一年間無事に例会の設営が出来ました。ご協力ありがとうございました。  北村（英）会員 

 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 

 

さよなら例会                             平成２３年６月２９日（水） 於：糀屋 

  

  

  


